

2018年  
11月号  
vol.75

# すこやか 通信

今年は初雪が遅く、突然の積雪で冬到来となりました。ところがまた溶けてしまい、秋に逆戻り。そして、インフルエンザなどの感染症の流行もちらほら聞こえてきました。感染予防を万全に楽しい冬をすごしていきたいですね。

## 文化の日 11/3

十一月三日文化の日展示の為に、ちぎり絵制作三。初挑戦です！細かい手作業だったのでみなさん苦戦しておりましたが、だんだんコツをつかんで最後には慣れた手つきで楽しまれておりました。



## いも餅作り 11/20



毎年恒例、文化の日展示！今年もむずりりと作品が並びました。初挑戦のちぎり絵、初挑戦の習字教室で書いた作品。手作りではありませんが、入居者様に持ち寄っていただけで当てっこするのも楽しい様子でした。



## 勤労感謝の日

ピアノ・フルート演奏をしていただきました。

クラシックの他に、皆さんがよく知っている歌謡曲など。美しい音楽は人の心を和ませますね。行事食も美味しいです。もちろん味も素晴らしいです。もちろん味も素晴らしいです。



## 十二月のお誕生日

おめでとう  
ございます



十月からすこやか苑に住んでいます。よろしくお願ひします。

## 新しい入居者様

おじいちゃんのぼやき川柳、

寒い夜

のれんがまねく

ラーメン店



すこやかOB